

ment aux intérêts du pays. Tous ceux qui l'ont approché, ont gardé le souvenir de cet homme aimable, simple et modeste.

M. de Viry était aussi un érudit, s'adonnant spécialement aux études généalogiques. En collaboration avec MM. Amédée d'Avaize et William Poidebard, il a réuni de nombreux et précieux documents pour l'histoire des familles consulaires de Lyon. M. de Viry s'est occupé également d'histoire locale et d'archéologie. Il a publié autrefois, dans la *Revue du Lyonnais*, plusieurs articles de biographie, de bibliographie et d'histoire.

Nous présentons à M^{me} de Viry et à sa famille, au nom de la Direction de la *Revue du Lyonnais*, nos plus respectueuses et sincères condoléances.

Le 17, meurt à Jallieu-Bourgoin, M. Théophile Diederichs père, officier de la Légion d'honneur, âgé de 69 ans.

M. Diederichs, originaire d'Alsace, était venu, il y a plus de quarante ans, s'établir à Jallieu. Grâce à sa haute intelligence, à ses qualités rares d'inventeur et d'administrateur, il a, on peut le dire, transformé complètement les villes de Bourgoin-Jallieu.

Il avait créé les plus importantes usines de tissage de la région, occupé des milliers d'ouvriers, auxquels il avait réussi à donner un travail largement rémunérateur.

Inventeur de métiers perfectionnés, il créa de toutes pièces les ateliers considérables de construction mécanique qui ont outillé toutes les usines de la région et bien d'autres encore.

D'un esprit élevé et généreux, il cherchait à répandre autour de lui le plus de bien possible; il fut l'organisateur et le bienfaiteur de toutes les œuvres humanitaires, auxquelles il consacra toute sa vie.